



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,



Liu Shan Qiang

# Pelantikan Dewan Pengurus Perkumpulan Lung Kang Indonesia Periode III



RADIUS WIBOWO

## dan Perkumpulan Marga Liu Indonesia Periode II



Pengurus Perkumpulan Lung Kang Indonesia dan Perkumpulan Marga Liu Indonesia berfoto bersama.

**JAKARTA (IM)** - Proresi pelantikan dewan pengurus dan pengawas Perkumpulan Lung Kang Indonesia Periode III (2022-2025) dan Perkumpulan Marga Liu Indonesia Periode II (2022-2026), di Restaurant Li Yen Jakarta pada Minggu (23/10) lalu berlangsung secara sederhana dan khidmat.

Liu Shan Qiang terpilih sebagai Ketua Perkumpulan Lung Kang Indonesia Periode III dan Perkumpulan Marga Liu Indonesia Periode II.

Tokoh yang hadir antara lain Dewan Pimpinan Kehormatan Perkumpulan Lung Kang Indonesia Liu Yi Sheng, Liu Hao Yi, Guan Long Tai, Zhang Zi Qing, Zhang Jin Fa, Liu Zhong Jing (Bandung), Dewan Penasehat Kehormatan, Ketua Pembina RADIUS WIBOWO, Wakil Ketua Pembina Guan Tian Hui, Hendra Yan Chandra, Waketum Liu

Zhi Ren, Zhang Zhong Nian, Liu Rui Qin, Ketua Dewan Pengurus Guan Wen You, Wakil Ketua Dewan Pengurus Liu Jia Ping, Sekjen Liu Xin Hua, Bendahara Zhang Zi Juan dan pengurus lainnya.

Hadir pula Waketum Perkumpulan Marga Liu Indonesia Liu Zhong Jing, Ketua Dewan Pengurus Liu Zhi Ren, Ketua Dewan Pengawas Liu Jia Ping, Sekjen Liu Xin Hua, Wakil Ketua Dewan Pengurus Liu Jun Yi, Wakil Ketua Dewan Pengawas Liu Nan Cheng, Liu Chun Zhang, Bendahara Liu Hua Chang serta pengurus lainnya. Juga hadir warga marga Liu Bandung serta para undangan dalam even akbar tersebut.

Pada proresi pelantikan Perkumpulan Marga Liu Indonesia, Liu Shan Qiang menyatakan berkat dukungan dan kepercayaan dari para

tokoh senior serta para pengurus dan pengawas, sehingga dirinya kembali dipercaya menjadi Ketua Perkumpulan Marga Liu Indonesia Periode II. Untuk itu saya amat berterima kasih.

"Selama ini Perkumpulan Marga Liu Indonesia menjalin hubungan dengan perkumpulan Marga Liu berbagai belahan dunia dan menjalin persaudaraan," ujarnya.

Dia menekankan Marga Liu berkembang pesat di Indonesia. Demi menjadi teladan kerjasama bagi generasi muda, maka Perkumpulan Marga Liu Indonesia menjadi wadah interaksi untuk meningkatkan persaudaraan.

Mengembangkan usaha bersama serta menjalin interaksi humaniora di berbagai bidang.

Pada hari yang sama, jug di selenggarakan pelantikan Ketua

Umum Perkumpulan Lung Kang Indonesia Periode III.

Liu Shan Qiang menyatakan bertepatan dengan perayaan HUT ke 8 Perkumpulan Lung Kang Indonesia, dan berkat cinta dan kepercayaan dari empat klan marga Meng, Guan, Zhang dan Zhao, saya merasa gembira terpilih sebagai Ketua Umum Perkumpulan Lung Kang Indonesia Periode III. Oleh sebab itu saya merasa terhormat dan merasakan tanggung jawab yang besar.

"Dalam kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih kepada Ketua Umum Periode lalu Zhang Tian Lai yang selama delapan tahun ini telah mendorong kegiatan Perkumpulan Lung Kang Indonesia. Juga antusias menggalang dana dan menyelenggarakan kegiatan sosial

lainnya," ujar Liu Shan Qiang.

Dia berharap semua pihak tanpa membedakan satu dengan yang lainnya dapat bersatu dengan tulus, berbagi kemuliaan Lung Kang serta memberikan kontribusi.

RADIUS WIBOWO dalam pidatonya menyatakan terima kasih kepada para saudara empat Marga Lung Kang Indonesia yang telah memberikan dukungannya selama masa jabatannya.

Dia menambahkan pendirian Perkumpulan Lung Kang Indonesia adalah untuk mempererat persahabatan warga empat marga Liu, Guan, Zhang dan Zhao. Sekaligus membina lebih banyak anak muda sehingga mereka dapat mewarisi semangat tradisional Tionghoa "loyalitas, adil, tanggung jawab dan keberanian".

Terakhir, semua pihak bersatu

padu dan bersama-sama memberikan kontribusi yang lebih besar bagi pembangunan Indonesia.

Juga diharapkan dibawah kepemimpinan Ketua Umum Liu Shan Qiang, maka kegiatan perkumpulan akan terus berkembang dari hari ke hari dan akan meningkat ke level yang lebih tinggi lagi.

Sesuai menyampaikan pidato, diserahkan panji Perkumpulan Lung Kang Indonesia serta penyerahan surat pengangkatan.

Suasana berlangsung harmonis dan penuh dengan rasa persaudaraan.

Pada kesempatan tersebut, Perkumpulan Lung Kang Indonesia menyerahkan sumbangan sebesar Rp50 juta kepada Vihara Kwan Im Cipayung yang diterima oleh perwakilan vihara Maha Bhiksu Dutavira Sthavira. • jhk/dinx



Liu Shan Qiang berfoto bersama warga Marga Liu Bandung.



Penyerahan sumbangan ke Vihara Kwan Im Cipayung yang diterima oleh Maha Bhiksu Dutavira Sthavira.



Liu Shan Qiang menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketua Kehormatan Perkumpulan Lung Kang Indonesia Zhang Jin Fa, Guan Long Tai, Liu Hao Yi, Liu Yi Sheng, Liu Zhong Jing dan Zhang Zi Qing.



Dewan pimpinan pemilihan Ketum Perkumpulan Marga Liu Indonesia Liu Yi Sheng (kedua dari kanan) menyerahkan surat pengangkatan kepada Ketum Baru Liu Shan Qiang.



RADIUS WIBOWO menyerahkan panji Perkumpulan Lung Kang Indonesia kepada Ketua Umum Periode III Liu Shan Qiang.



Liu Shan Qiang (kedua dari kiri) menyerahkan surat pengangkatan kepada Wakil Ketua Umum Perkumpulan Lung Kang Indonesia Liu Rui Qin.



Liu Shan Qiang (keenam dari kiri) menyerahkan surat pengangkatan kepada pengurus Perkumpulan Marga Liu Indonesia Periode II.



Liu Shan Qiang (keenam dari kiri) menyerahkan surat pengangkatan kepada pengurus Perkumpulan Marga Liu Indonesia.

### Peringati Hari Obat Tradisional Sedunia, Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya dan Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia Gelar Baksos Kesehatan



Seluruh pihak pendukung kegiatan baksos kesehatan di Masjid Cheng Hoo Surabaya berfoto bersama.

**SURABAYA (IM)** - Memperingati Hari Obat Tradisional Sedunia, PMTS (Paguyuban Masyarakat Tionghoa Surabaya) bersama YHMCHI (Yayasan Haji Muhammad Cheng Hoo Indonesia) dan PITI (Persatuan Islam Tionghoa Indonesia) Surabaya, menggelar baksos kesehatan di halaman Masjid Cheng Hoo Surabaya, Minggu (23/10).

Kegiatan yang diikuti sekitar 140 peserta ini, didukung DPD Jatim Perkumpulan Naturopatis Indonesia, Perkumpulan Pengobat Tradisional Interkontinental Indonesia, Universitas Katolik Darma Cendika, WFCMS (World Federation of Chinese Medicine Societies), dr. Koemala Widjaja.,SpS.,FIN, serta Lab Pintar dan Klinik Keluarga Pintar.

Menurut Ketua YHMCHI H. Abdullah Nurawi, dalam kegiatan ini diadakan beberapa jenis pemeriksaan kesehatan dan pengobatan, seperti terapi akupuntur, akupresur, periksa kadar creatine dalam darah untuk melihat fungsi ginjal, serta kadar lemak dalam tubuh.

"Kami rutin menggelar baksos kesehatan. Kali ini merupakan kegiatan yang



Sejumlah peserta mendapatkan terapi akupuntur.

ketika kalinya. Alhamdulillah, masyarakat sangat antusias," ujarnya.

Sementara itu, Sekjen PMTS Rasmono Sudarjo menyatakan, paguyuban sangat mendukung segala macam kegiatan baksos, termasuk baksos kesehatan.

"Semoga kegiatan baksos kesehatan ini, bisa bermanfaat untuk masyarakat Surabaya," ucapnya.

Drg Anon Wijayanti dari Dinas Kesehatan Kota Surabaya menyatakan bahwa Pemkot Surabaya sangat mendukung baksos kesehatan di Masjid Cheng Hoo ini.

"Kami sangat mendukung baksos pengobatan tradisional. Karena kami juga memiliki 63 tenaga kesehatan tradisional, yang tersebar di seluruh Puskesmas Surabaya.

Untuk itu, pasien bisa segera berkonsultasi dengan dokter spesialis penyakit dalam," tambahnya.

Suryawan, selaku Wakil Ketua Konsil Kesehatan Tradisional berharap, masyarakat semakin mengenal terapi akupuntur dan pengobatan tradisional lainnya.

"Kami senantiasa berusaha membenahi tenaga kesehatan pengobatan tradisional, Sehingga dapat memberikan pelayanan berkualitas kepada masyarakat Indonesia," ujarnya.

Selain mendapat pemeriksaan dan pelayanan kesehatan pengobatan tradisional. Setiap peserta juga mendapatkan bingkisan dari PT. Saras Subur Abadi. Serta minuman susu Ensure gratis dari PT Abbott. • anto tze



# Perkumpulan Marga Liauw Jakarta Rayakan HUT ke-50 dan Adakan Sembahyang Leluhur Musim Gugur



Pengurus Perkumpulan Marga Liauw Jakarta berfoto bersama.



Ketua Liao Shi Xiang melakukan pemotongan kue ulang tahun di rumah abu marga Liauw.



Pengurus Perkumpulan Marga Liauw Jakarta dan perwakilan PSMTI melakukan upacara sembahyang leluhur.

**JAKARTA (IM)** - Perkumpulan Marga Liauw Jakarta, Minggu (23/10) lalu menyelenggarakan Perayaan HUT ke-50 sekaligus mengadakan Sembahyang Leluhur Musim Gugur di Rumah Abu Marga Liauw, Jalan Mangga Besar V No. 277 B Jakarta.

Ketua Perkumpulan Marga Liauw Jakarta Liao Shi Xiang dan istri, Ketua Kehormatan Liao Shi Jing, Liao You Qing, Liao Shi Long, Liao Gan Yuan, Nyonya Liao Shou Qiang, Penasehat Kehormatan Liao Da Yuan, Liao Zhi Wan, Ketua Bidang Umum Liao Chao Neng, Wakil Ketua Bidang Umum Liao He Ying, Liao Wen Hai, Liao Ai Lan, Liao Ai Zhu, Liao Zhi Fa dan warga marga Liao lainnya hadir dalam acara tersebut.

Ketua Liao Shi Xiang mengundang Waketum PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Untung Chandra, Waketum Bidang Ormas Komunitas

Tionghoa Yang Jian Chang dan Ketua Bidang Marga Qiu Zhen Sheng untuk berpartisipasi dalam sembahyang leluhur musim gugur ini. Dan diharapkan dapat

lebih mempererat hubungan dengan PSMTI di masa mendatang. Selain itu juga meningkatkan kerjasama dalam berbagai kegiatan.

Setelah upacara sembahyang leluhur musim gugur 2022 berakhir, para warga marga Liao menuju Restaurant Li Yen untuk makan bersama. Orator temana Liao Chun Ping memberikan penjelasan

yang leluhur musim gugur kondisi aktual perkembangan negara Indonesia di berbagai bidang saat ini.

Di bawah kepemimpinan Ketua Liao Shi Xiang yang bijaksana serta dukun

ngan para pengurus, diyakini Perkumpulan Marga Liauw Jakarta akan berkembang terus dan memberikan layanan yang lebih baik kepada masyarakat. • jhk/din



(mulai depan kedua dari kiri) Liao Zhi Wan, Yang Jian Chang, Qiu Zhen Sheng, Chen She Dong, Liao Shi Long, Liao Shi Xiang, Liao Da Yuan, Liao Gan Yuan, Liao You Qing, Liao Shi Jing, Nyonya Liao Shou Qiang, Liao Zhi Fad an warga lainnya berfoto bersama.



Liao Shi Xiang (kesatu dari kanan) menyerahkan potongan kue kepada Liao You Qing, Liao Gan Yuan dan Liao Shi Jing.

## PERWANTI - PSMTI Jawa Barat Gelar Pelantikan Dewan Pengurus dan Pengawas

**JAKARTA (IM)** - PERWANTI - PSMTI, Kamis (20/10) lalu menyelenggarakan pelantikan dewan pengurus dan pengawas cabang Jabar (PERWANTI PSMTI Jabar) periode 2022-2026, di aula Yayasan Harapan Kasih Bandung.

Siang hari, Dr. Petrina Fautine, MM, MSc dan para pengurus telah hadir di lokasi acara. Mereka menyambut hangat Ketua Umum PERWANTI - PSMTI Prof. Yenni Thamrin, Sekretaris Sri Mutiara, Penasehat Abraham Rudy dan Ricky SuharLim.

Pemandu acara Agnes meminta semua yang hadir berdiri dan menyanyikan lagu kebangsaan "Indonesia Raya". Ketua Panitia Dr. Petrina Fautine, menyampaikan laporan kerja serta Ketua PSMTI Jawa Barat sekaligus Pembina PERWANTI - PSMTI Suwanda Holy mengucapkan selamat.

Kemudian Agnes membacakan daftar nama pengurus dan pengawas PERWANTI - PSMTI. Sri Mutiara membacakan surat keputusan. Prof. Yenni Thamrin memimpin upacara pelantikan.

Upacara pelantikan yang sederhana tersebut berakhir dengan diberikannya panji PERWANTI - PSMTI.

Prof. Yenni Thamrin men-



Dr. Petrina Fautine



Suwanda Holy



Prof. Yenni Thamrin



Sri Mutiara



Agnes

ucapkan selamat kepada Ketua PERWANTI - PSMTI yang baru diangkat.

Dia memuji Dr. Petrina Fautine, bukan hanya Ketua Perkumpulan Shandong, namun juga pengurus ormas lainnya.

Diyakini tentu dirinya dapat menjadi Ketua PERWANTI - PSMTI Jawa Barat.

Dia juga mendorong para wanita di rumah agar menjadi perempuan yang baik, istri yang baik dan ibu yang baik. Wanita harus belajar berbagai ilmu pengetahuan, memperkaya diri sekaligus menjadikan dirinya wanita yang cantik dan lembut.

Saat menjadi istri yang baik dan ibu yang baik di rumah, berapa pun usia Anda, Anda tidak boleh berantakan. Anda harus tetap merias diri agar tampak bersih dan rapi. Agar keluarga Anda tetap bersedia mendekat.



Prof. Yenni Thamrin menyerahkan panji PERWANTI - PSMTI kepada Dr. Petrina Fautine.

Dan saat bekerja di luar rumah atau berpartisipasi dalam komunitas, yang terutama yakni dapat menjaga martabat, tidak kehilangan esensi seorang wanita, tidak berperan sebagai seorang pria melainkan menjadi wanita yang anggun dan mulia. Menjadi wanita yang ada dibalik kesuksesan seorang pria.

Tak peduli bagaimana pasang surut dalam kehidupan anda, maka harus kuat menghadapinya. Selama Anda duduk dengan tegak dan bertindak dengan benar.

Membiarkan orang lain bergosip dan Anda hanya harus menghadapinya dengan tenang dengan kebijaksanaan. Karena fakta berbicara lebih keras daripada kata-kata. Dan suatu hari orang akan tahu wanita seperti apa Anda.

Ketua PERWANTI - PSMTI Jawa Barat Dr. Petrina Fautine, mengatakan PERWANTI - PSMTI Jawa Barat adalah organisasi sayap

PSMTI. Ini adalah organisasi yang tidak terpisahkan dari PSMTI.

Sekaligus berperan strategis dan penting dalam perkembangan PSMTI.

Khususnya dalam bidang memperkuat pemberdayaan perempuan, yang membutuhkan kemahiran, penguasaan dan daya kreasi.

Untuk mendukung hasil Munas PSMTI ke VII diadakan di Makassar 2022 lalu.

Sekaligus mempercepat pelaksanaan visi dan misi serta rencana kerja PSMTI.

Atas kepercayaan Ketua Umum PERWANTI - PSMTI, izinkan saya menjadi Ketua PERWANTI - PSMTI Jawa Barat Periode I.

Nanti PERWANTI - PSMTI kedua daerah diharapkan akan dapat sering berhubungan dan memperoleh bimbingan.

Dia juga menyatakan terima kasih atas dukungan para Pembina dan pengurus. Diharapkan dapat bergandeng tangan dan bersatu padu.

Bahu membahu mengelola perkumpulan. Sehingga PERWANTI PSMTI Jawa Barat dapat berkembang.

Khususnya memberikan kontribusi bagi komunitas sosial Jawa Barat dan secara luas berkontribusi bagi kemakmuran negara Indonesia. • idn/din



Dewan pengurus dan pengawas PERWANTI - PSMTI Jawa Barat berfoto bersama.



Dewan pengurus PERWANTI - PSMTI Jawa Barat dan pimpinan PERWANTI - PSMTI berfoto Bersama.